

Breitband

Ausbau schreitet voran

[09.03.2012] Eine vom Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi) in Auftrag gegebene Studie hat ergeben, dass der Ausbau des hochleistungsfähigen Internet zügig vorankommt.

In einer Untersuchung zur Breitband-Versorgung in Deutschland zum Jahreswechsel 2011/2012 kommt der TÜV Rheinland zu dem Ergebnis, dass die Netze aktuell deutlich zügiger ausgebaut werden als in der Vergangenheit. Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler erklärt: „Ziel unserer Breitband-Strategie für Deutschland ist es, bis 2014 für 75 Prozent der Haushalte Anschlüsse mit Übertragungsraten von mindestens 50 Mbit/s bereitzustellen. Im vergangenen halben Jahr ist uns ein großer Schritt auf dem Weg zu dieser umfassenden Versorgung gelungen. Hier werden wir in unseren Anstrengungen nicht nachlassen.“ Die vorhandenen Netze bieten nach BMWi-Angaben mittlerweile knapp der Hälfte aller Haushalte eine Datenübertragungsgeschwindigkeit von 50 Mbit/s und mehr. Damit sei im zweiten Halbjahr 2011 ein Zuwachs von fast acht Prozentpunkten erreicht worden. Die Breitband-Grundversorgung mit mindestens 1 Mbit/s sei mittlerweile für über 99 Prozent aller Haushalte in Deutschland gegeben.

(cs)

Ergebnisse der Untersuchung

Stichwörter: Breitband, TÜV Rheinland, Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi)